

Dienstag, 19. November 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

IN KÜRZE

AYING

Radweg eingeweiht, Ausbau geplant

Nach drei Monaten Bauzeit haben Aying's Bürgermeister Johann Eichler (PWH) und Landrat Christoph Göbel (CSU) gestern den Radweg von Großhelfendorf bis Kleinkarolinenfeld eingeweiht – und schon mal eine erste Runde auf MVG-Mieträdern gedreht. Schon seit 2009 träumte Eichler von dem Vorhaben an der viel befahrenen Straße. Grunderwerb und Ausgleichsflächen erschwerten die Dinge. Der 3,3 Kilometer lange Radweg kostete 1,8 Millionen Euro, 804 000 Euro förderte die Regierung von Oberbayern. Die nächsten Schritte sind der Ausbau Richtung Süden nach Kreuzstraße und Richtung Norden nach Faistenhaar. If

HAAR

Info-Abend für Trauergruppe

Im Dezember beginnt in Haar eine neue Trauergruppe mit festem Teilnehmerkreis. Am morgigen Mittwoch um 19 Uhr findet hierzu ein Informationsabend statt in den Räumen des Hospizkreises, St. Konrad Straße 2. Die Gruppe wird getragen von der evangelischen Jesuskirche, die auch die Kosten trägt. Eine persönliche Anmeldung ist Voraussetzung für die Teilnahme. Um einen Unkostenbeitrag wird gebeten. Die Trauergruppe trifft sich zehn bis zwölf Mal von Dezember bis April, voraussichtlich immer mittwochs Spätnachmittag/Abend. Anmeldung unter Tel. 089 / 46 31 98 oder per Mail an gerlinde-rueckert@gmx.de. mm

Demenz-Chor trifft sich

„Einfach mal singen“ – das ist das Motto des Chors für Menschen mit und ohne Demenz. Seit über einem Jahr bietet kbo-Isar-Amper-Klinikum in Haar den Chor an, regelmäßig kommen viele Angehörige und Musikbegeisterte an den Abenden. Inzwischen ist das Ensemble in unterschiedlicher Zusammensetzung auch öffentlich aufgetreten – und es sucht weiter nach Verstärkung. Das nächste Treffen des Demenz-Chors ist am heutigen Dienstag um 17.30 Uhr in Haus 3, Ringstraße 3 auf dem Gelände des Klinikums. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Mitsingen kann jeder, ob jung oder alt, gesund oder krank, musikalisch oder unmusikalisch. mm

NEUKEFERLOH

Vortrag: Gefahren im Netz

Wie sicher sind Smartphones? Welche Kompetenzen braucht es, um unsere anzuleiten? Am heutigen Dienstag um 19 Uhr lädt der Elternbeirat der Grundschule Neukeferloh zum Vortrag „Gefahren im Netz“ im kleinen Saal des Bürgerhauses Neukeferloh ein. Der Referent Tom Weinert betreut innerhalb des Polizeipräsidiums München das Ressort „Neue Medien“. mm

LANDKREIS

SPD informiert über Baugenossenschaft

Die SPD-Ortsverbände Aschheim-Dornach, Feldkirchen und Kirchheim-Heimstetten informieren morgen, Mittwoch, im Bürgerhaus Dornach über genossenschaftlichen Wohnungsbau. Beginn ist um 19 Uhr. mm